

**Von:** [REDACTED]  
**An:** [info@CMD-Centrum-Kiel.de](mailto:info@CMD-Centrum-Kiel.de)  
**Betreff:** CMD  
**Datum:** Mittwoch, 24. Juni 2015 13:47:08

---

Guten Tag Herr Dr. von Peschke,

ich habe einige Fragen. Ich habe den Aufbißbehelf nun seit 2 Wochen. Wenn ich den herausnehme, habe ich sofort stärkere Zahnschmerzen und umgekehrt, wenn ich den wieder reinsetze dann wird angenehmer. Heißt das was? Oder ist das noch zu früh, um etwas zu sagen. Wie lange soll ich den noch tragen, 1-2 Wochen?

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]